



Au volant de la CX,
la conduite est sûre, simple,
détendue.

Un bref regard suffit
pour consulter les instruments
de bord, bien groupés :
indicateur de vitesse à lucarne,
avec distances de freinage,
à éclairage permanent,
totalisateur kilométrique,
voltmètre thermique, jauge à
essence, compte-tours
(option sur CX 2000).

11 voyants donnent
immédiatement l'alerte en cas
d'anomalie : code, signal de
détresse, clignotants, phares,
lanternes, pression des freins,
température huile moteur,
température d'eau, lunette
arrière chauffante, pression
huile moteur, usure des freins.
Les commandes très bien
disposées peuvent être
actionnées sans écarter les
mains du volant.

Bloc de gauche :
clignotants, avertisseur sonore,
lave-glace, essuie-glace
2 vitesses, signal de détresse.

Bloc de droite :
code/lanterne, code/phares,
avertisseur optique, sélecteur
phares.